

## アイスづくり体験&BBQで交流会(銚杉9月号より)



8月21日(日)に後継者対策部の家族向けイベントとして那須りんどう湖レイクビューに38人(大人27人・子供11人)で行ってきました。

当日は雨予報でしたが、バッチリ快晴のりんどう湖日和な1日となり、一安心。行きのバス内では、自己紹介・家族紹介をおこない、ビンゴ大会で盛り上がりました。

現地に到着し、自由行動の後に

「BBQ交流会」。今回のBBQ交流会は食べ放題&飲み放題の大奮発です。そのおかげ?かわかりませんが、たのしい交流会ができたと思います。

そして、いよいよメインイベントの「アイス作り体験」。それぞれグループに分かれてアイス作りをスタート。

手軽にできるものかと思いきや、最後の最後が体力勝負!アイスクリームの素になる液体を保冷器に注ぎ、それを泡だて器を使って、テンポよく10分間混ぜないと、固形のアイスにならない!

「ここは俺にまかせろッ!」と、父として、そして漢として10分間泡だて器と格闘し、おいしいアイスが完成しました。

自分たちで作ったアイスは格別のように、子どもたち・大人も含め、おいしくいただきました。全体を通してケガもなく、無事に帰路につくことが出来ました。参加者のみなさんには、良い夏休みの思い出ができたかな? 【森田真行・書記】